

Dukung Swasembada Pangan, Dandim 0804/Magetan Bersama Forkopimda Sukseskan Gerakan Tanam Serentak

Raditya - MAGETAN.INDONESIASATU.ID

Apr 23, 2025 - 13:49



Magetan. Dalam rangka mendukung percepatan swasembada pangan, Dandim 0804/Magetan, Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos., M.I.P., bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompinda) Kabupaten Magetan dan dinas terkait, mengikuti kegiatan gerakan tanam serentak yang digelar di 14 provinsi di Indonesia. Kegiatan ini dilakukan secara virtual (vicon) yang dipimpin langsung

oleh Presiden Republik Indonesia, Jenderal (Purn) H. Prabowo Subianto. Kegiatan tersebut dilaksanakan di pinggir sawah Desa Kiringan, Rt 10, Rw 02, Kec. Takeran, Kabupaten Magetan, Rabu (23/04/2025).

Gerakan tanam serentak ini merupakan bagian dari upaya pemerintah untuk mendukung program swasembada pangan dan ketahanan pangan nasional. Dalam acara yang berlangsung secara virtual tersebut, Presiden Prabowo menyatakan komitmennya untuk terus memberikan dukungan kepada para petani Indonesia agar dapat meningkatkan produktivitas pertanian dan mencapai ketahanan pangan yang lebih baik.

Dandim 0804/Magetan, Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos., M.I.P., yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, mengapresiasi kerja keras para petani di Kab. Magetan selama ini. "Kami berharap, dengan adanya kegiatan ini, petani di Magetan semakin termotivasi untuk terus mengembangkan pertanian, serta mendukung terwujudnya swasembada pangan," ujar Dandim.

Kegiatan gerakan tanam serentak ini juga menunjukkan sinergi yang baik antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mendukung sektor pertanian. Para peserta juga mendapatkan gambaran nyata mengenai pencapaian sektor pertanian di berbagai daerah, serta rencana-rencana pemerintah untuk terus meningkatkan ketahanan pangan di masa depan.

Kegiatan gerakan tanam serentak ini diharapkan dapat memotivasi para petani serta berkontribusi positif terhadap peningkatan hasil panen di wilayah Kab. Magetan. Kehadiran Dandim dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung sektor pertanian dan kesejahteraan masyarakat. (red)